

CONCEJAL CRISTOFER MOLLER DENUNCIA ABANDONO DE PROGRAMA

Anuncian grave riesgo de cierre de "Más Adultos Mayores Autovalentes" que beneficia a 3.500 personas en Talca



Doscientos mil adultos mayores son beneficiados a nivel nacional por el programa AMA.

FOTO: CARLOS ALARCÓN DUARTE

TALCA. Tras la comunicación del posible cierre del programa "Más AMA" a nivel nacional, las autoridades regionales expresan su inquietud ante el riesgo de cese de actividades y beneficios de los que participan más de 3.500 adultos mayores en Talca. Esta iniciativa se mantiene en discusión en el contexto de la nueva ley de presupuesto donde se propuso su eliminación.

El programa "Más Adultos Mayores Autovalentes" es una medida de salud pública enfocada a personas mayores de 60 años que busca promover la independencia a los usuarios a través de un envejecimiento activo. Para esto, se practican talleres grupales que se centran en la actividad física, estimulación cognitiva, autocuidado y participación social.

Ante este escenario, el concejal Cristofer Moller se refirió a la problemática. "Creo que éste no es un tema político, es algo transversal, donde son más de 252 comunas del país que ejecutan este programa en que más de 200 mil adultos mayores se ven favorecidos en cuanto a promoción de la salud, actividad física, trabajo cognitivo y autovalencia.", señaló.

Además, Moller detalla que en el programa, solo en la ciudad de Talca, participan cerca de 15 profesionales de distintas áreas entre kinesiólogos, fonoaudiólogos y terapeutas ocupacionales. "Si bien no es una resolución nuestra pero tenemos una cercanía y participamos a diario en actividades con los parlamentarios que entran que tomar esta decisión. Siento que es un deber social que tenemos", agregó el Concejal.

Sumado a esto, la indignación se acrecenta para la autoridad al considerar que las actividades ejecutadas por el programa AMA se mantienen vigentes y populares. El pasado miércoles se celebró el Segundo Encuentro Anual del programa "Más Adulto Mayor Autovalente" en el Gimnasio Cendyr Sur de Talca en un multitudinario encuentro donde se reunieron cerca de 600 personas mayores.